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O Vereador ao final assinado REQUER, depois de obedecidas as 

formalidades regimentais, o envio de ofício ao Consultor de Relacionamento da CPFL – 

Companhia Paulista de Força e Luz, senhor Marcos Mielo, no sentido de solicitar que a 

companhia informe quando será instalada a iluminação nos postes da Avenida Pedro 

Ordine, sentido Vila Romana. 

Houve a instalação de novos postes neste local, só que sem as lâmpadas, 

e já houve também o encaminhamento deste pedido por mais de uma vez pelo 

subprefeito Valdécimo Modesto. 

Os moradores da região reclamam da total escuridão desta via no período 

noturno. 

Sala das Sessões Presidente Manoel dos Santos, Plenário Dr. Edner 

Antonio Sendão Accorsi, em 04 de abril de 2022. 
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